



STANDORT TIROL

Wirtschaftsgespräche „eco.LaZa“ gestartet

Landeck, Zams – Eine neue Veranstaltungsreihe mit dem Kürzel „eco.LaZa“ hat der Wirtschaftsbund diese Woche aus der Taufe gehoben. Dahinter stecken Wirtschaftsgespräche im Talkessel Landeck-Zams. Erster Gast im Kreis von Mandataren sowie Wirtschaftsbund-Funktionären war Marco Fehr, Leiter des Standortzentrums Landeck-Zams. Die beiden Nachbarorte haben sich, so Fehr, „eine gemeinsame Wirtschaftsentwicklung zum Ziel gesetzt. Es geht um die Sicherung und Schaffung von Arbeitsplätzen, Lebensqualität und aktives Flächenmanagement.“

Landecks Bürgermeister Wolfgang Jörg hob hervor: „Der Schulterschluss von Landeck und Zams ist erfreulich.“ Die lokale Wirtschaft sei „pro Talkessel“ eingestellt. In dasselbe Horn stößt Wirtschaftsbund-Bezirksobmann Toni Prantauer: „Der Talkessel ist eine starke Wirtschaftsregion, die weiterentwickelt werden soll.“ (TT, hwe)



Ratgeber



BANKING-APPS

Finanzverwaltung im App-Zeitalter

Modernes Netbanking ist so flexibel, wie die Anforderungen der Anwender. In Sachen Banking stellen Anbieter ihren Kunden bereits seit geraumer Zeit Online-Lösungen bereit.

powered by Content Garden